



COMUNICADO

Deporte

El programa de las Escuelas Deportivas inicia un nuevo curso con más de una veintena de disciplinas que se pueden realizar en las instalaciones de la ciudad

- El Ayuntamiento concede este año ayudas para fomentar el deporte base por un importe de 150.000 euros a través de líneas de subvenciones

Málaga, 29 de septiembre de 2024.- Las Escuelas Deportivas han comenzado un nuevo curso con una veintena de disciplinas deportivas que se pueden practicar en los diferentes espacios deportivos de la ciudad. La mayoría de las escuelas han comenzado su actividad, coincidiendo con el arranque del calendario escolar, y en el resto se está ultimando las disciplinas, horarios y los clubes participantes.

Las Escuelas Deportivas trabajan con un programa específico para la iniciación a la práctica deportiva en distintas especialidades propuestas. Los participantes pueden trabajar sobre diversos aspectos físicos, técnicos y tácticos de las diferentes modalidades deportivas; además estas escuelas ayudan al desarrollo de los participantes como deportistas a través de las federaciones y clubes gracias a los programas específicos de tecnificación y rendimiento.

1/2

La ciudad cuenta con diversas instalaciones deportivas municipales que acogen algunas de estas escuelas deportivas como son los polideportivos 'Queipo de Llano' (en el distrito Ciudad Jardín) y 'José Paterna' (en El Palo, distrito Este) y 'Tiro Pichón' (distrito Cruz de Humilladero); en las escuelas deportivas de El Ejido, Malasaña y el CEIP García Lorca (distrito Centro), La Mosca (distrito Este), Campanillas y Churriana y en el Estadio de atletismo 'Ciudad de Málaga'.

En cuanto a las disciplinas, se puede practicar deportes individuales como tenis de mesa, tenis, patinaje artístico, patinaje de velocidad, judo, kárate, atletismo, gimnasia rítmica bádminton, taekwondo, pádel y pádel silla, entre otros, y colectivos como el balonmano y el baloncesto. No obstante, desde el Área de Deporte se está trabajando en ampliar el número de disciplinas, plazas, así como modalidades de deporte adaptado. También se está promoviendo aquellas escuelas que fomentan la inclusión en el deporte.

Para la realización de estas prácticas deportivas se cuenta con la colaboración de una

veintena de clubes de la ciudad. El trabajo que llevan a cabo los clubes está supervisado por el Área de Deporte.

La mayoría de las sesiones tienen horario de tarde, a partir de las 16:00 horas, para que sea compatible con la jornada escolar, de lunes a viernes. Las horas semanales están entre dos y cinco. Las categorías con las que trabajan son alevín, prebenjamín, benjamín y juvenil, tanto en la modalidad masculina como femenina, y los participantes en estos grupos tienen una edad de entre los 4 y 16 años.

Ayudas al deporte base

Cabe recordar que este año, el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Deporte, concede una línea de ayudas destinadas a fomentar el deporte base. En total, la cantidad de estas subvenciones fue de 150.000 euros repartidas entre las federaciones, clubes sin ánimo de lucro y deportistas con proyección internacional.

En estas ayudas entran las escuelas deportivas de base e iniciación de disciplinas como el ciclismo, esgrima, kempo, petanca, natación sincronizada, waterpolo, tenis de mesa, rugby, entre otras; para entidades deportivas sin ánimo de lucro y cuyo importe va destinado al pago por el uso de instalaciones deportivas, excluyendo las tasas e impuestos municipales; y para los deportistas de especialidades individuales con residencia en Málaga que participan en competiciones internacionales.

Más información sobre las escuelas deportivas en <https://deporte.malaga.eu/actividades/escuelas-deportivas/>

2/2